

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 24 de Septiembre de 2024

SALVANDO CORAZONES EN BC

MEXICALI.- Está muy descarada la cargada oficial en el PAN para favorecer a la ex diputada federal radicada en Ensenada LIZBETH MATA LOZANO en la competencia por la presidencia estatal de este instituto político. Parece que en este partido no aprendieron la lección de que jugar con dados cargados en procesos que deberían ser democráticos produce consecuencias adversas.

Hasta hace días, aparentemente la intención era "aplastar" a la ex diputada AMINTHA BRICEÑO CINCO, otra de las aspirantes a suceder a MARIO OSUNA JIMÉNEZ, pero ahora los obuses de la gente de MARKO CORTÉS y MARIO OSUNA JIMÉNEZ apuntan también hacia la diputada local y ex diputada federal, LUZ ARGELIA PANIAGUA FIGUEROA, quien también se anotó.

Como decía doña MARIANA MORENO (+), abuela materna del autor de La Estampida de los Búfalos: "ensusaludohallarán".

A como se ve el panorama, pasarán sexenios para que Acción Nacional vuelva a sus orígenes de democracia y de lucha, pues no hay nadie a la vista que pueda compararse o superar en garra oratoria y admiración y respeto por parte de la militancia blanquiazul a personajes que, forjados en la adversidad política, mantuvieron una férrea y vertical posición antisistema, como HÉCTOR TERÁN (+) y NORBERTO CORELLA GIL SAMANIEGO (+), quienes



El doctor J. ADRIÁN MEDINA AMARILLAS, Secretario de Salud del Estado, encabezó ayer la ceremonia en la cual se conmemoró el "Día Mundial del Corazón". Ya van más de 280 vidas salvadas mediante la "Red Código Infartó", implementado por Medina Amarillas.



LIZBETH MATA LOZANO



LUZ ARGELIA PANIAGUA FIGUEROA



AMINTHA BRICEÑO CINCO



FE DE ERRATAS
Sobre la galería de fotos publicada el domingo de funcionarios municipales del gabinete de NORMA BUSTAMANTE en su segundo periodo como alcaldesa de Mexicali, se incluyeron dos imágenes "equivocadas": la de GABRIELA VALDEZ ANAYA, quien ocupará la Dirección de Atención Ciudadana y la de CARLOS ARMANDO ZAYAS MOLINA, quien desempeñará el cargo de director de Relaciones Públicas. En estas fotos, los verdaderos CARLOS ARMANDO "Canelo" ZAYAS MOLINA y GABRIELA VALDEZ ANAYA. ¡mi disculpas!

fueron claves Lara derrumbar al RIP.. perdón, al PRI.

A como andan las cosas, sin sangre nueva en sus filas y recurriendo a cochupos para quedarse con las migajas que le quedan de poder, el PAN es un partido frito desde ahora rumbo a las elecciones del 2027, del 2033, del 2039, del 2045, etcétera, aunque en una de esas es borrado del mapa por no lograr el mínimo de votación para conservar el registro.

386 corazones ha salvado la estrategia de salud "Red Código Infartó", implementada por el secretario de salud ADRIÁN MEDINA AMARILLAS, quien arrancó la semana como pavoreal, en un colorido y emotivo evento donde tuvo como invitados a pacientes sobrevivientes de infarto agudo al miocardio, resucitados gracias a la inmediata intervención de los médicos intervencionistas del Hospital General de Mexicali.

El nosocomio se vistió de rojo para sensibilizar sobre la importancia de cuidar la salud cardiovascular, ya que Baja California al igual que el resto del país, padece lo que el secretario cardiólogo llama

"la otra pandemia" de muertes por afecciones al corazón.

Invitó a la población a no bajar la guardia pero sí bajarle a la comida saturada en grasas, y a ejercitarse para mantener un estilo de vida saludable.

Ya están circulando las invitaciones para la toma de protesta e instalación legal del XXV Ayuntamiento de Tecate, la cual se realizará a las cuatro y media de la tarde del lunes 30 de septiembre en el Teatro de la Ciudad.

Circulan bajo la firma de quien será el presidente municipal, ROMÁN COTA MUÑOZ, la futura Síndico SARAHÍ OSUNA ARCE y los próximos regidores SAMUEL EDUARDO REAL MURILLO, MARÍA REYNALDA RODRÍGUEZ FERMÍN, ISAAC CONTRERAS LÓPEZ, MARÍA JESÚS QUIJADA MALDONADO, JESÚS ABEL MARTÍNEZ BASILIO, PEDRO JESÚS TORRES SALAS, KAROLINA FRAJO VELÁZQUEZ, LAURA ELENA SEVILLA GARCÍA, SONIALÓPEZ MONTROYA y CLAUDIA RAQUEL COTA RUIZ.

Cuenta la leyenda que se tardaron en cuidarle las manos al actual alcalde, DARÍO BENÍTEZ,

pues hay temor en la administración que viene de que "se lleve hasta las puertas". ¡Aguas!

Se esperaba y sucedió: Shohei Ohtani regresó la noche del jueves a Dodger Stadium y en su primer turno -siempre abre el Line Up-, fue recibido con una ovación de estuendo y bajo gritos de "MVP" (jugador más valioso). Sus compañeros, fuera de la caseta, aplaudían. El jugador nipón agradeció las muestras de simpatía. Se quitó el casco y, como torero con la montera en mano, saludó a la feliz asamblea.

Al fin, dueño de una marca, por muchos deseada, de 50 jonrones y 50 robos, Ohtani se veía preso de la emoción, pero se ponchó en ese turno. Se desquitó más tarde con el cuadrangular, el 52, y avivó el fuego, máxime que le dio ventaja a su equipo, de 3-2, como si todo se diera bajo el ritmo de un guión de cine. La TV mostró la nueva camiseta alusiva a la hazaña del pelotero. En julio estaba ubicado como el máximo vendedor, por encima de Bryan Harper y Aaron Jud-

ge, lo que no es poca cosa y revela su poder de atracción, por su labor con el bate, pero, sobre todo, su enorme carisma, un poder de atracción admirable, más aún sin ser jugador de Estados Unidos. Llegó a la Unión Americana y está cumpliendo, sobradamente, su sueño.



Las Memorias del Nácori

El Hotel "Bahía" y su época de reborujo

Por RAFAEL "Nácori" MENDOZA MADRID

Por la Avenida Lerdo, frente que fue La Jabonera del Pacífico, hoy plaza Comercial "La Cachanilla", existe triste y abandonado el edificio que albergó al Hotel "Bahía" que en su existencia activa, fue muy mentado en Mexicali, porque combinaba hospedaje de paso y servicios de un amplio bar que era frecuentado por personajes conocidos dentro de la sociedad mexicalense y funcionarios y políticos de la época. Era un semillero de "muchachas" bonitas que, venidas de otras partes de la República, se encargaban de atender a la clientela y sin abandonar el lugar. Había pues, servicio completo. En consecuencia, era un hotel odiado por algunas sufridas esposas. La empresa tenía especial cuidado en la debida discrecionalidad de sus servicios. Lo cuento porque yo, también ya siendo persona mayor de edad, me eché algunas copitas en el bar que operaba en el segundo piso de dicho hotel, mismo que al no contar con elevador, sus clientes tenían que subir los escalones a golpe de calcetín sin mostrar cansancio alguno imbuídos de la emoción de llegar pronto al destino anhelado. Su Gerente General, cuyo nombre me reservo, cuando veía llegar a un visitante conocido o amigo al hotel, siempre le preguntaba: "Vienes a pisistar o a echar pata". Se proporcionaba un "servicio completo", mismo que no se daba en otros hoteles similares de la ciudad, razón por la cual, "El Bahía" era el exclusivo en esta especialidad. Por supuesto que en la periferia o a las orillas de la ciudad sí se ofrecían estos servicios, pero en la especialidad de moteles, como uno muy famoso que se llamaba "El Rancho Grande Motel", ubicado a un costado de lo que es hoy el Corredor Industrial Palaco. La ventaja que a este motel se podía entrar en automóvil, rentar un cuarto y luego irse a ver la variedad artística que allí mismo se presentaba en un salón especial, para luego de disfrutar de algunos tragos de bebidas alcohólicas, rentar un cuarto para ir a descansar por algunas horas o por toda la noche, procurando hacerse acompañar de alguna dama para no dormir solo, porque existía el rumor que allí se escuchaban ruidos misteriosos, que deben haber sido producto de la misma cruda o de los nervios por pasar la noche fuera de su propia casa.



ENSENADA.-
Días atrás, en el marco de un evento público, la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEIDA anunció que echaría mano de los recursos que administran el Fideicomiso Empresarial (FIDEM).
Y argumentó, por no decir que puso como pretexto, que los empresarios que administran el citado fideicomiso no transparentan en



HÉCTOR CONTRERAS LUENGAS, presidente del CODEEN. Los empresarios esperan una reconsideración de la gobernadora respecto el FIDEM y sus recursos.



qué se se gastan unos 300 millones de pesos.
MARINA DEL PILAR, muy al estilo de los gobernantes morenistas, sometió a la consideración de los asistentes de un evento montado por su administración, si estaban de acuerdo en que los recursos del FIDEM se canalizaran al sector educativo.
O sea, quitarle el dinero a los empresarios para destinarlo a la mejora de la infraestructura educativa.
Y ante una propuesta de ese tamaño, quien que no sea sea empresario se puede negar.
Así que a pregunta obvia, respuesta obvia. Sí, dijo a coro la muchedumbre.
Lo que sigue ahora es que la hacienda estatal se aviente un clavado al FIDEM, para tratar de dejarle en cerros sus cuentas.
Platiqué sobre el tema con el presidente del CO-



A San Quintín! GEORGINA ARVIZU GAYTÁN se incorpora al gabinete de MIRIAM CANO. La ex coordinadora de delegaciones conoce de cabo a rabo el sur de la entidad.

DEEN, HÉCTOR CONTRERAS LUENGAS, quien no descarta una reconsideración por parte de la mandataria estatal, respecto los recursos que maneja el fideicomiso empresarial.
Esperan reunirse con la gobernadora y aclarar cualquier duda.
Explicó el presidente del Consejo de Desarrollo Económico de Ensenada, que el recurso que administra el FIDEM representa apenas el 1 por ciento del impuesto que sobre nóminas cobra el gobierno estatal.
CONTRERAS señaló que no hay nada extraño que ocultar sobre el manejo de los recursos; el sector empresarial siempre ha velado por su cabal y correcta aplicación.

Hablando de recursos y su correcta aplicación, por los rumbos de San Quintín son pocos los que saben cuántos millones de pesos se han recaudado por concepto de la regularización de carros "chocolate".
Y también son muy pocos los que saben en qué se ha invertido lo recaudado.
Digo que son pocos, aclaro, para no caer en exageraciones diciendo que nadie sabe sobre el tema.
Lo que sí es un hecho, es que la mayoría de habitantes del sexto municipio no tiene la menor idea de una cosa, ni de la otra.
Se supone que lo recaudado por hacer legal lo que entró de contrabando al país, decenas de miles de vehículos, serviría para mejorar las vialidades de los municipios. Se supone.
Y si el gobierno estatal emite un informe preciso sobre el tema: ¿Cuánto ha ingresado y en qué se ha gastado?
Así, en un informe muy ejecutivo.
Hablando de transparentar el destino de los recursos, ¡qué mejor para una entidad de gobierno que poner el ejemplo!

GEORGINA ARVIZU, quien hasta hace unos meses la hizo de coordinadora de delegaciones en el gobierno de ARMANDO AYALA, se integrará a partir del 1 octubre al gabinete de MIRIAM CANO.
ARVIZU es una excelente operadora política, además de que conoce a la perfección todos los rincones de la zona sur de la entidad.
Su incorporación será de mucha ayuda a la ahora alcaldesa electa de San Quintín y al proyecto de gobierno que le tocará encabezar.

El senador bajacaliforniano, ARMANDO AYALA ROBLES, fue de los personajes más activos en el pasado congreso nacional de Mo-



ARMANDO AYALA ROBLES, senador por Baja California, fue de los primeros en felicitar a los nuevos mandos morenistas al término del congreso nacional. Aquí con ANDRÉS LÓPEZ BELTRÁN, electo secretario de organización.



rena y de donde emergió su dirigencia nacional.
El dos veces alcalde de Ensenada ni tardo ni perezo fue de los primeros que se acercó a felicitar a LUISA MARÍA ALCALDE, quien la hará de presidenta de Morena, y a ANDRÉS LÓPEZ BELTRÁN, electo como secretario de organización.
La velocidad con que se movió AYALA al término del congreso no causó gracia en algunos, pero ya la comida de mandado con nada se la quitaron.
¡Y lo que nos falta por ver de aquí el 2027!